



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE MEDIO AMBIENTE
Y MEDIO RURAL
Y MARINO

CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL SEGURA

13 de junio de 2009

El Gobierno de España cede al Ayuntamiento de Elche de la Sierra dos nuevos depósitos de abastecimiento a las pedanías de Peñarrubia y Horno Ciego

Además de esta actuación, la CHS invierte 1,1 millones de euros en obras en este municipio albaceteño

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha entregado a la alcaldesa de Elche de la Sierra, Carmen Ruiz, el documento que acredita la cesión de los dos nuevos depósitos de abastecimiento urbano, que garantizarán el suministro a las pedanías de Peñarrubia y Horno Ciego.

Esta actuación forma parte de las infraestructuras de abastecimiento y transporte de agua potable que garantiza el abastecimiento de cuatro municipios de la zona sur de la provincia de Albacete (Ayna, Socovos, Elche de la Sierra y Nerpio), cuya inversión alcanza los 2.390.000 euros.

La actuación en Peñarrubia consta de un sondeo de captación de agua, un depósito de regulación de 180 metros cúbicos (m³) y la tubería de conexión con el depósito de la Teja, situado a unos 750 metros y que es cabecera de la red existente. El abastecimiento a Horno Ciego contempla un sondeo de captación, un depósito de 50 m³, y una conexión a la red de agua potable mediante una tubería de 600 metros. Además, la CHS ha acondicionado el camino de acceso al depósito, contiguo al núcleo urbano, que se encontraba en mal estado.

Obras en Elche de la Sierra

Además de estos proyectos, la CHS ha ejecutado o tiene en marcha varias actuaciones en el municipio de Elche de la Sierra, cuyo presupuesto supera la cantidad de 1.100.000 euros. En concreto, el Gobierno de España está ejecutando el acceso a la pedanía de Vicorto (340.000 euros) y la mejora de la capacidad hidráulica de desagüe de la Ramblas de la Vicorto, La Anchura; La Nava; Campillo (230.000 euros), mientras que ha terminado el acondicionamiento del paso del Caño de Villares (44.000 euros). Además, dentro de los proyectos cofinanciados por la Unión Europea, la CHS tiene previsto invertir 477.000 euros en la rehabilitación del nacimiento del arroyo de Vicorto.

Nuevos Regadíos

Finalmente, la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) está concluyendo la tramitación administrativa de la concesión de un hectómetro cúbico (hm³) de aguas subterráneas del acuífero Mingogil-Villarones, en los municipios albaceteños de Elche de la Sierra y Liétor, para la Sociedad Agraria de Transformación (SAT) Derramadero-Campillo, lo que supondría la creación de 1.100 hectáreas de regadío.

De esta forma, la CHS continúa su apuesta por el regadío de la Sierra de Albacete, que permite a la población de la zona desarrollar una actividad económica que le reporta unos beneficios económicos. Estas iniciativas permiten asentar a la población de territorios y evitar, de esta forma, que continúe el despoblamiento de esta zona de la provincia de Albacete, que en las últimas décadas ha visto cómo disminuía el número de habitantes, que por emigración a otras zonas.